



真室川 仕事見聞録

Vol.3

～働く現場へ突撃インタビュー!!～



有限会社 庄司製麺工場



麺の製造作業

Q. 就職を決めたきっかけはなんですか。
小野…以前、食品に関わる仕事をしてきたこともあり、町内・近場で食品に携われるような企業を探していた時に庄司製麺を見つけたのがきっかけです。
菅原…職を探しているときにハロワークで勧められたのがきっかけです。町内で知っている企業だったので就職を決めました。

Q. 仕事の内容と勤めてみての感想を教えてください。
小野…主に営業の仕事をしており、町内外で開催されるイベントで商品の販売をしています。また、山形市のお店の販売も行っています。勤めてみて、人生の模範になるような先輩方から叱咤激励をいただきながら、幅広い活動・経験を積める素晴らしい環境だと感じています。
菅原…商品の受注、製造、出荷の依頼等々に関わる総務的な仕事をしています。勤めてみて、沖縄や海外など遠く地域に商品が販売していることに驚きました。業務内容も忙しく、勤めてから20年間あつという間でした。



有限会社 庄司製麺工場
真室川町大字新町123
代表取締役社長：庄司安男



小野 心さん 菅原栄利子さん

Q. やりがいはなんですか？
小野…営業先でお客様に商品を購入していただいた時や、前年度より売り上げが増えた時にやりがいを感じます。
菅原…自社の商品を「美味しい」と言ってもらい、リピートしていただけた時にやりがいを感じます。

※「事業所をPRしたい」といったお考えをお持ちの方は、ぜひ町企画課までご連絡ください。

選評・講評
「ひととき濃い夕焼けの色は、部屋にもさしこむ。外へ視線を向け何を想う？」
by 前田有歩 (写真作家・山形市)



ハートに火がつくような夕焼け空でしたね
●ID：jiise_la_musica ●Date：6/9



第五二回

7月の真室川はプリズム。波長の短い初夏の光線が、草木の緑、雲の白、空の青にくっきり分かれ町を豊かに彩ります。
「フォトジェニックまむろ」への参加は、写真投稿型SNSのインスタグラムに#photogenicmamuroのハッシュタグを付けて投稿するだけ。皆様の投稿をお待ちしています。